



Bewerben

Sie sich jetzt!

Kostenloser Lastenradtest

für Betriebe

www.flottes-gewerbe.de



Lastenrad-Tester*innen gesucht!
Jetzt bewerben und einer von acht Pionierbetrieben werden!

Sind Ihnen die Straßen im Arbeitsalltag zu voll?

Im urbanen Wirtschaftsverkehr – also Verkehren im Alltag von Handwerk, Handel, Gewerbe oder Dienstleistern – ließen sich Kurzstreckenfahrten, oft auch in Verbindung mit Parkplatzsuche, vermeiden. E-Lastenräder und -Lastenanhänger für den gewerblichen Einsatz können eine stadtverträgliche und umweltfreundliche Alternative sein. Sie funktioniert gerade im städtischen Kontext oft auch stressfreier.

Mit dem Projekt „flottes Gewerbe“ unterstützt die Stadt Aachen den gewerblichen Einsatz von Lastenrädern. Während die Lastenradnutzung für private Zwecke bereits etabliert ist, sind gewerbliche Lastenräder und deren Einsatzmöglichkeiten weniger bekannt. Dabei gibt es eine breite Palette von gewerblichen Lastenradmodellen für verschiedenste Einsatzbereiche.

Ob Schreinerei, Fensterreinigung, mobiler Pflegedienst, Gartenbau oder der Transport von Europaletten – Lastenräder haben das Potenzial, zahlreiche gewerbliche Pkw- oder Transporterfahrten zu ersetzen.

Für Betriebe und Unternehmen ist es derzeit allerdings schwierig, verschiedene Lastenräder unverbindlich zu testen, das richtige Lastenrad für die eigenen Anforderungen zu finden und darüber hinaus noch schnell verfügbare und verlässliche Service- und Wartungsangebote für die Fahrzeuge zu erhalten.

Hier setzt das Projekt „flottes Gewerbe“ an: Im Rahmen des Projektes werden ausgewählte, interessierte Betriebe, Gewerbetreibende oder Unternehmen – die sogenannten Test-Pionier-Unternehmen – fundiert beraten und bekommen ein den individuellen Anforderungen entsprechendes Lastenrad für einen Testzeitraum von

5 Wochen kostenlos zur Verfügung gestellt. Denn nichts kann mehr überzeugen als ein erfolgreiches Ausprobieren!

Interessierte Unternehmen und Betriebe können sich ab sofort über dieses [Formular](#) bewerben.

Bewerbungsschluss ist **Freitag, der 22.03 2024**.

Die Anzahl der Plätze für diese Testphase ist begrenzt. Bewerber*innen, die nicht zum Zuge kommen, werden für spätere Testphasen vorgemerkt und mittelfristig erneut kontaktiert.

Die Testphase beginnt am 28. Mai mit einer Auftaktveranstaltung in Aachen.

Wir freuen uns auf Ihr Interesse und eine rege Teilnahme.

„flottes Gewerbe“ wird im Auftrag der Stadt Aachen von der [cargobike.jetzt GmbH](#) veranstaltet.

Nähere Informationen erhalten Sie unter [aachen.de/flottes-gewerbe](#) sowie auf [www.cargobike.jetzt/flottes-Gewerbe](#)

Ansprechperson bei der Stadt Aachen:

Herr Pablo Plum
 Koordination Lastenräder
 Fachbereich Stadtentwicklung, -planung und
 Mobilitätsinfrastruktur

Tel: 0241 432-61345

Mail: pablo.plum@mail.aachen.de

„flottes Gewerbe“ ist ein Format der [cargobike.jetzt GmbH](#)
 Im Auftrag der Stadt Aachen

cargobike .jetzt

